

# KRAICHGAU

## Diakonie auch auf 5895 Meter über Meereshöhe



**Sinsheim.** Dass man die Diakonie auch noch auf 5895 Metern Höhe finden kann, zeigt das Foto mit Hugo Hahn und Wolfgang Fechner, die am 15. Februar den höchsten Berg Afrikas, den Kilimandscharo in Tansania, bestiegen haben. Hugo Hahn (links) ist Mitarbeiter der ersten Stunde im Katharinenstift Sinsheim und für die gesamte Haustechnik verantwortlich. Das Katharinenstift und der

evangelische Diakonieverein Sinsheim als Rechtsträger sind Mitglied im Diakonischen Werk in Baden. Als Hugo Hahn von seinem Vorhaben erzählte, da kam die Idee auf, ein Gipfelfoto mit dem Banner der Diakonie auf dem Kilimandscharo zu schießen. Natürlich sind alle Kollegen stolz auf „ihren“ Hausmeister, der den insgesamt sechstägigen Aufstieg gut gemeistert hat. Foto: Privat